人事異動あいさつ



児童生徒課長 (併)内閣官房孤独・孤立対策担当室参事官 いとう ふみぇ 伊藤 史恵

4月1日付けで児童生徒課長を拝命しました。初等中等教育行政は、平成25、26年度に岡山県教育委員会にお世話になって以来久しぶりとなりますが、いじめ・不登校、児童生徒の自殺数の増加等、子供を取り巻く課題は深刻さを増しており、取組の強化が喫緊の課題となっております。

学校、教育委員会、関係団体の取組の現場に伺い、関係の皆様の声を丁寧にお聞きしながら、施策の充実に全力で取り組んでまいりますので、御指導、御鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。



特別支援教育課長 いしだ よしあき 石田 善顕

4月1日付で特別支援教育課長を拝命いたしました。

3月までは国際教育課で日本語指導の担当などをしておりましたが、特別支援教育課に着任して振り返ると、日本語指導のための通級や特別の教育課程など様々な仕組みが特別支援教育の枠組みと発想面で共通する部分が多かったと感じております。

また、諸先輩方への挨拶では皆様口をそろえるかのように、大変なことも多いがやりがいに満ちた仕事だ、とおっしゃっておられました。特別支援教育課は体制整備や指導面まで特別支援にかかわる内容を幅広く担当するため、例えば障害者権利条約の勧告を踏まえたインクルーシブな学校運営モデルの創設、医療的ケアが必要な児童生徒への対応など、新しい課題も含め様々な課題があることが背景にあるものと存じます。長い積み重ねのある特別支援教育の歩みをさらに進めるべく皆様方の御指導、御鞭撻をいただきつつ微力を尽くしてまいります。



初等中等教育局企画官 (命)初等中等教育企画課小学校連絡調整官

ちぢいわ りょうえい 千々岩 良英

4月1日付けで、初等中等教育局企画官を拝命いたしました。前職では、大臣 官房政策課及び会計課において、骨太方針・経済対策や予算の調整等を担当して おりました。

私の文科省入省後最初の配属部署は、初等中等教育企画課の教育委員会係でした。その際、この教育委員会月報末尾の「ひとりごと」を執筆させていただいていた時のことを、懐かしく思っております。

これまで、初等中等教育分野では、初中企画課、教育課程課、福岡県教育委員会で勤務させていただき、また、科学技術・学術政策局において、SSH などの理数教育も担当させていただいておりました。引き続き、皆様方から、御指導・御鞭撻を賜ることができましたら幸いです。よろしくお願いいたします。